

## Les photos des collégiens exposées à la médiathèque



Les collégiens ont accroché leurs œuvres à la médiathèque.

● Les élèves de 5<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> du collège de Pénanroz exposent, depuis mercredi, leurs photos à la médiathèque. Huit œuvres sur les 25 réalisées sont présentées au public durant un mois. Le thème ? « Faire corps avec l'Aven ». Les élèves ont passé une semaine le long de l'Aven, du Bois d'Amour au port, pour se mettre en scène. Un seul accessoire a été utilisé, une bâche en plastique, explique le professeur d'art plastique Laurent Pier-son. Par groupe ou en autonomie, les élèves de 5<sup>e</sup> de l'an passé ont continué cette année ce travail en

classe de quatrième : « C'est un projet qui clôture notre dernière année de partenariat avec le Sternenn. Il concernait une quarantaine d'élèves de deux classes ». Pour les élèves, choisir les œuvres exposées à la médiathèque aura été assez simple : « Les chaos, car ils représentent Pont-Aven et s'accorderaient bien avec l'ensemble. C'est un travail qui change de l'habitude. On a travaillé sur le terrain », soulignent les collégiens dont le travail s'achèvera à la fin du mois par un spectacle de danse au Sternenn.

ren

collégiens exposent leurs photos à la médiathèque

